



Die Extra-Seite für Vereine!

Mein
Verein



Spendenübergabe an das Hospiz Haus Brög zum Engel (von links): Frau Knauf, Andrea Kling, Nadine Weißhaupt, Frau Mai und Frau Stohr.

FOTO: HOSPIZZENTRUM

Abnehmen für einen guten Zweck

Eine Spende an das Hospiz Haus Brög zum Engel

Im Januar initiierte die Gemeinschaftspraxis für ganzheitliche Therapie von Andrea Kling, Nadine Weißhaupt und Holger Wilhalm eine dreiwöchige Stoffwechselkur, an der 20 Personen teilnahmen.

Pro abgenommenem Kilo Körpergewicht spendete die Praxis einen Euro an das Hos-

piz Haus Brög zum Engel. Die motivierten Kurteilnehmer und auch andere Patienten der Gemeinschaftspraxis unterstützten die Aktion durch zusätzliche Spenden.

Dadurch kam insgesamt die Summe von 340 Euro zustande, die Frau Kling und Frau Weißhaupt Ende Februar stolz an die

Hospizleitung übergeben konnten. Herzlichen Dank an die Initiatorinnen und an alle, die sich an der Aktion beteiligt haben.

Die Praxisgemeinschaft hatte große Freude an der Begleitung dieses Projekts und wünscht allen weiterhin einen leichten und gesunden Weg.